

7. Mai: Offizielle Eröffnung des Parkourparks Dreieich

Dreieich. Am 7. Mai von 13 bis 18 Uhr lädt die Stadt Dreieich mit Unterstützung der Parkour AG, dem Jugendparlament Dreieich und der Spremlinger Turngemeinde (STG) zur Eröffnungsfeier des Parkourparks ein. Denn die Abnahme durch den TÜV ist erfolgt und bereits seit Jahresanfang kann die neue Sportanlage im Spremlinger Bürgerpark genutzt werden. Im Mai wird der Parkourpark nun bei hoffentlich schönem Wetter mit allen Sponsoren und Unterstützern, städtischen Gremienvertreterinnen und Vertretern, Sportvereinen sowie interessierten Bürgerinnen und Bürgern gebührend offiziell eröffnet.

Die Feier findet vor Ort auf dem Gelände im Bürgerpark statt. Das Dreieicher Hallenbad stellt an diesem Tag großzügigerweise die an die Sportanlage angrenzende Rasenfläche mit zur Verfügung. Neben zahlreichen Ständen, an denen für das leibliche Wohl gesorgt wird, können so auch die Airtrackmatte der STG und ein Stand des Jugendparlaments Dreieich aufgebaut werden, die auch für die jüngsten Gäste viel Spaß versprechen.

Die Feier beginnt um 13 Uhr und wird von Bürgermeister Martin Burlon eröffnet. Nach dem offiziellen Teil- demonstrieren die Sportlerinnen und Sportler der STG mit einer Choreografie, wie man die Geräte des Parkourparks sportlich nutzen kann. Danach sind alle Interessierten eingeladen, die Anlage mit einem offenen Training selbst zu testen. Der Nachmittag soll dann mit passendem Essen und Getränken ausklingen.